
PV du Conseil d'administration du comité local Attac La Ciotat du 5 décembre 2013

Membres présents : Mathieu, Lina, Elsa, Jo, François, Roger, Philippe membres du CA et Alain
Excusés : Marie-Pierre, Edmond, Joëlle, Denis

1. Approbation du PV du précédent conseil d'administration à l'unanimité

2. Contenu du prochain bulletin « grain de sable » à fournir avant le 15 janvier 
- Elsa propose  un article sur la manipulation des taux interbancaires 
- On prévoit de rédiger un compte-rendu sur la réunion-débat du 19 décembre sur le PPP
- Roger va rédiger un article sur « comment lutter contre les idées du Front national
- On rédigera un retour sur l'action Fralib de samedi 7 décembre
- Philippe fera un court billet sur l'inauguration de la Médiathèque
- Un lien vers notre site internet renverra à l'article de Maxime Combe sur la transition écologique
- Un agenda pour les prochains événements

3. Préparation de la prochaine réunion-débat de notre CL le jeudi 19 décembre sur le CAC et le 
PPP : Roger Dellac et Jean-Pierre interviendront sur le CAC. Philippe et Roger sur le PPP 
(partenariat privé-public) en s'appuyant sur le diaporama élaboré par des membres d'Attac Marseille.

4. Compte-rendu de la dernière réunion des CL13 à Marseille le samedi 30 novembre par Elsa et 
Lina avec bilan des actions passées, prépa fête collective (Attac et associations du 13) prévue en 
octobre, prépa réunion sur les emprunts toxiques, prépa action Fralib (Aix, Marseille et La Ciotat) 
prévue samedi 7 décembre, projection du film sur la Dette et débat sur l'Europe : sortir ou non de 
l'Europe.

5. Action Fralib prévue le 7 décembre : on décide d'y participer à La Ciotat en menant  deux 
interventions à Carrefour et à Casino. L'organisation est mise au point.

6. Prochaines réunions débat de notre comité
- jeudi 16 janvier : un tour de table festif autour d'un bilan actions 2013 et souhaits 2014
- puis trois thématiques seront abordées démocratie participative, transition écologique, Europe.

7. Groupe Communication : Roger nous a remis un rapport d'étape et commenté les actions menées 
concernant le relookage de notre site internet (par Jo et Alain) et la création du compte facebook (par 
Mathieu). Avec des résultats d'ores et déjà très encourageants sur la fréquentation du site et les 
commentaires élogieux receuillis.
Roger fait trois recommandations, bien accueillies par les membres du CA :
- que tous les membres du CA se mobilisent pour alimenter le site
- qu'une priorité soit portée aux informations locales
- qu'on réfléchisse à la création d'un blog (où une parole plus libre puisse s'exprimer) à partir de 
février prochain, après une montée significative de la fréquentation du site. Blog qui pourrait être 
accroché au site ou dissocié, avec ou sans un affichage ou signature Attac.


